



Emanuel Zenklusen aus Naters trat am 1. Januar 1947, kurz vor seinem 23. Geburtstag, in die Schweizergarde ein.



Kamerad Emanuel legte am 6. Mai 1947 den Eid im Belvederehof ab. Den Schwur nahm Oberstleutnant Ulrich Ruppen und an der Fahne war Feldweibel Alois Sommerhalden (LU).



Der amerikanische Botschafter und ein Begleiter besuchten den Papst. Emanuel erkennen wir rechts und der Kamerad ist nicht bekannt.



Manuel trat nach 10 Monaten und 29 Tagen, am 30. November 1947 aus der Garde aus.



Dieses Foto entstand anlässlich der Fahnenweihe der Sektion Basel im Jahre 2005. Emanuel begrüsst ein Kamerad, derweil seine Frau Gertrud Zenklusen – Welschen (aus Binn) herzlich lacht.



*Glaubt nicht, wenn ich gestorben,
dass wir uns ferne sind,
es grüsst euch meine Seele
als Hauch im Sommerwind.
Und legt der Hauch des Tages
am Abend sich zur Ruh,
send ich als Stern vom Himmel
euch meine Grüsse zu.*

Erlöst von zunehmenden Altersbeschwerden und nach erfülltem Leben
durfte heute

Emanuel Zenklusen-Welschen

10. Januar 1924 – 21. November 2010

zu Gott zurückkehren.

Sein Lebenswerk im Dienste seiner Familie ist uns beispielhaft und hinter-
lässt uns in tiefer Dankbarkeit.

In Liebe
Gertrud Zenklusen-Welschen
Hans-Rudolf Zenklusen
Vanessa
Eva Schaffner-Zenklusen
Salome und Selina
Urs und Antonia Zenklusen-Jimeno
Amber und Valentin
Rahel Zenklusen
Geschwister und Anverwandte

4054 Basel, den 21. November 2010
Pilatusstrasse 45

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.